



# El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 21 DE FEBRERO DE 2020 | AÑO LXX | NO. 25,232 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## Coronan a la reina del Carnaval

**El gobernador** Francisco García Cabeza de Vaca coronó a la reina del Carnaval TAM 2020, Arisbe Cueto, en el Espacio Cultural Metropolitano, acompañado de los alcaldes Alma Laura Amparán, de Altamira; Jesús Nader, de Tampico, y Adrián Oseguera, de Madero; previamente participaron en un Desfile de Lanchas Alegóricas y en la tradicional Quema del Mal Humor en la Laguna de Champayán. **Pág. 12**



## TAMPICO Moderniza Chucho Nader más calles en la colonia Morelos

El alcalde Chucho Nader, acompañado de su esposa Aída Feres de Nader, presidenta del Sistema DIF Tampico, inauguró la pavimentación a base de concreto hidráulico de la calle 12 de Abril, en la colonia Morelos, beneficiando a cientos de pobladores y ampliando la red vial en este importante sector de la ciudad. **Pág. 2**



## MADERO Reconoce Adrián Oseguera talento de jóvenes destacados

El talento, la pasión por el deporte y el nivel académico es lo que caracteriza a niños, niñas y jóvenes maderenses, aseguró el alcalde Adrián Oseguera Kernion, quien reconoció que la urbe petrolera es hogar de importantes deportistas y entrenadores que han puesto en alto el nombre de Ciudad Madero. **Pág. 8**



## CONURBADA Inicia en Altamira Carnaval TAM 2020

Contados con la presencia del gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, acompañado de los alcaldes de Altamira, Tampico y Madero, Alma Laura Amparán Cruz, Jesús Nader Nasrallah y Adrián Oseguera Kernion, respectivamente, y del secretario estatal de Turismo, Fernando Olivera Rocha, dio inicio el Carnaval TAM 2020. **Pág. 7**

Hoy... 5 SECCIONES 48 PÁGINAS  
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Juan José González M.	Na.
Armando Juárez B.	Na.
Gerson Hernández	Na.
Luis H. Fernández	Na.
Daniel Chavarría G.	Na.
Rodrigo Alpizar	Na.
Raúl Nava	Dep.



# Empresas se suman al frente #NiUnaMenos

MIRNA HERNÁNDEZ

Se estima que en los últimos días más de 200 establecimientos comerciales se han integrado a esta cruzada para proteger a la población más vulnerable

Más de doscientos establecimientos comerciales y de servicios de este puerto se suman al frente común #NiUnaMenos, para proteger a las mujeres en caso de agresiones, despertar una nueva conciencia ciudadana y erradicar la violencia contra la población femenina.

Para el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Tampico, Evaristo Gutiérrez Moreno, se trata de una obligación moral que tienen los empresarios tampleños y esta vez han tomado la encomienda de atender a las mujeres amenazadas y dentro de los centros laborales emprender medidas para cambiar conceptos culturales como el machismo y fomentar el respeto para las trabajadoras.

La idea, dijo, es ayudar a erradicar todo tipo de violencia, psicológica, física y económica, y que las actuales y próximas generaciones de familias deben de desterrar definitivamente.

Aunque el 93 por ciento de las agresiones se dan en el ámbito familiar sin importar el nivel de escolaridad, pidió a la población del sur de Tamaulipas sumarse a este frente común y acabar con la crisis de violencia que florece en todo el país.

Desde esta semana, ya son numerosas las empresas y comercios que pegan carteles ofreciendo protección a niñas o jóvenes que se sientan amenazadas y puedan obtener ayuda por los empleados de los establecimientos, mencionó.



Hasta el momento más de doscientas empresas comerciales se han adherido a la campaña contra la violencia femenina #NiUnaMenos /ALEJANDRO DEL ANGEL

Recordó que no es la primera vez que los comercios se agregan a cruzadas de esta naturaleza y ya en otros años, a propuesta del gobierno de la ciudad, se han incorporado a las tareas para mejorar la seguridad ciudadana y proteger a mujeres que se sienten acosadas o perseguidas por la pareja o desconocidos. **Pág. 11**

# Obispo condena violencia contra mujeres y menores

VÍCTOR ALVA

Al condenar las acciones violentas contra las mujeres y en especial, de los menores de edad, la Iglesia católica pidió el reforzamiento de los protocolos de seguridad en las escuelas y anunció acciones similares en las acciones de catequesis, reconociendo que la familia está fallando.

El Obispo de Tampico, monseñor José Armando Álvarez Cano, expuso que los lamentables hechos ocurridos en los últimos meses en el país en especial contra las mujeres y menores de edad, son el reflejo de una pérdida de valores en familia.

"Debemos tomar conciencia, debemos buscar las leyes, encontrar el camino de respeto en especial a las mujeres que están en desventaja, hay pobreza de valores, de espiritualidad en las familias, quien hace una atrocidad como esta es una persona totalmente degradada como ser humano, las familias están fallando", citó Álvarez Cano. En ese sentido convocó a los padres de familia en general a examinar su pa-



José Armando Álvarez Cano, Obispo de Tampico /VÍCTOR ALVA

pel como formadores de seres humanos y los instó a fomentar los valores para la buena educación de sus hijos.

## PASTORAL DE MULTITUDES

Álvarez Cano dio a conocer que el sábado 29 del presente mes, en las instalaciones del Centro de Convenciones de esta ciudad, se llevará a cabo la Pastoral de Multitudes "Una Iglesia Pobre para

## EL LÍDER

DE LA IGLESIA CATÓLICA pidió reforzar los protocolos de seguridad en las instituciones educativas de nuestra zona conurbada

los Pobres", la cual se llevará a cabo en la Expo Tampico.

Este evento dará inicio a las 12:00 del día y se está convocando a todos los grupos que conforman la Iglesia católica en la zona sur del estado.

Álvarez Cano, obispo de la Diócesis de Tampico, señaló que ahora, más que nunca, los católicos deben ser solidarios con los que menos tienen.

De acuerdo con lo informado, se espera la asistencia de más de seis mil personas procedentes de las diferentes regiones que integran la Diócesis de Tampico, a quienes se pide llevar una despensa.

Lo anterior con el fin de repartirlas entre las familias que afrontan situaciones difíciles, indicando que es necesario solidarizarse y apoyar.



## LOCAL UAT e ITCA brindan fuerte impulso al hábito de la lectura

El campus Sur de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) será sede del Primer Encuentro Editorial denominado "Con Causa por la Lectura". Para ello, la UAT signó un convenio de colaboración con el Instituto Tamaulipeco para la Cultura y las Artes (ITCA). **Pág. 9**

